

## TASK ENERGY:

# Asesoría experta que mejora el desempeño energético

La empresa de ingeniería y consultoría presta servicios a compañías de los sectores energético, industrial y minero.

Abordar tanto los aspectos técnicos como los estratégicos de las organizaciones para implementar un Sistema de Gestión de Energía ISO 50001, considerando la realidad de cada empresa y que pueda continuar en el tiempo, es una de las principales características que destacan a Task Energy.

“Somos una empresa de ingeniería y consultoría, que desde el 2014 se dedica a acompañar a sus clientes del sector energético, industrial y minero, en distintos desafíos relacionados con la energía y el desarrollo sustentable”, destaca Michel de Laire, gerente general de Task Energy.

La empresa tiene una fuerte presencia en el sector minero, implementado los sistemas de gestión de energía en Escondida, El Abra y Spence. “También estamos presentes en los sectores de alimentos, bebidas, transporte, logística y educación”, precisa Ingrid Fortuño, gerente de Operaciones de Task Energy.

El foco de la compañía es integrar la eficiencia energética en el negocio de los clientes, destacando los beneficios de mejorar continuamente el desempeño energético. “Para lograrlo, realizamos un diagnóstico inicial con el fin de determinar las fortalezas existentes y los aspectos en los que se debe poner más atención”, destacan los ejecutivos.

En este contexto, los servicios de Task Energy contemplan la implementación de los sistemas de gestión de energía, planificación energética, levantamiento y evaluación de proyectos, verificación de ahorros energéticos y capacitaciones. También está autorizada por la Superintendencia de Electricidad y Combustibles para realizar auditorías externas.

La publicación de la Ley 21305 sobre eficiencia energética del 2021, que hace obligatoria la implementación de los sistemas de gestión de energía para empresas con altos consumos a partir de 2024, ha tenido un impacto en la toma de conciencia sobre el uso de la energía, tanto en temas de competitividad como en relación con el



TASK ENERGY

*Ingrid Fortuño, gerente de Operaciones, y Michel de Laire, gerente general, de Task Energy.*

impacto ambiental. “Afortunadamente, los temas de sostenibilidad se han ido posicionado en las estrategias corporativas”, dice de Laire.

Al respecto, Fortuño señala que es importante comprender que no se trata de un trabajo clásico de ingeniería donde se entrega un producto o una asesoría en la cual se realiza un estudio y se recomiendan acciones. “La implementación de un sistema de gestión de energía requiere de cambios en la organización y trabajo colaborativo entre las distintas áreas de la empresa”.

“También es necesario que la empresa pueda demostrar que ha realizado acciones concretas para mejorar su desempeño energético, las cuales pueden ir desde mejoras operacionales hasta proyectos de inversión en tecnologías más eficientes”, agrega el gerente general.

El equipo de Task Energy está compuesto por profesionales de distintas disciplinas de la ingeniería y administración de negocios, con una fuerte orientación a la comprensión de las necesidades del cliente.